

# LANGE NACHT DER DEMOKRATIE - IM LANDKREIS

## Lange Nacht der Demokratie

Am Vorabend des Tages der Deutschen Einheit, am Mittwoch, 2. Oktober 2024 wird es in Baden-Württemberg zum ersten Mal eine landesweite Lange Nacht der Demokratie geben. In der Langen Nacht der Demokratie soll in Städten und Dörfern in vielfältigsten Formaten über Demokratie diskutiert, philosophiert und gestritten werden.

Die keb Katholische Erwachsenenbildung Stadt- und Landkreis Heilbronn e.V. beteiligt sich an zwei Standorten, in der Stadt (Kurs-Nr.: 24204) und im Landkreis.

Gemeindezentrum Affaltrach, St. Johannes Baptist:

Unter dem Motto „Demokratie verbindet! Lange Nacht der Demokratie im Landkreis Heilbronn“ bieten verschiedene Akteure im Landkreis Demokratie-Spiele und diverse Aktivitäten an.

Mit der keb HN, der AG GleichWert und dem Regionalen Demokratiezentrum (SKJR HN) werden Sie beim preisgekrönten Quararo-Spiel, das Heilbronner:innen entwickelt haben, das Modul „Miteinander in den Religionen“ diskutieren und spielerisch religiöse Glaubenspraktiken der drei monotheistischen Religionen kennenlernen sowie Respekt und Toleranz unter den Religionen unter die Lupe nehmen. Geeignet für Kinder & Jugendliche ab 12 Jahren und Erwachsene! Für Klein und Groß wird es weitere niederschwellige Angebote geben, um das interkulturelle und interreligiöse Miteinander zu feiern!



So können Sie beispielsweise spielend leicht Karten gestalten zum Thema Einzigartigkeit & Würde, miteinander puzzeln oder Buchstabenwürfel zu Worten formen, die Ihres Erachtens Demokratie ermöglichen; Artikel des Grundgesetzes auf einer Bodenplane diskutieren, miteinander die Goldenen Regeln der Religionen reflektieren und überlegen, was wertvoll ist für gelingendes demokratisches Zusammenleben.

Start des kurzweiligen, eineinhalbstündigen Quararo Moduls ist jeweils gegen 17:30 Uhr und 20 Uhr. Wir freuen uns auf Sie!



**Mi 2.10.2024, ab 17 Uhr**

Kath. Gemeindezentrum Affaltrach, Langfeldstr. 5,  
74182 Obersulm-Affaltrach

**Ingrid Wegerhoff (keb), Michael Dieterle (Kath. Dekanat), beide AG GleichWert, Dienste des Kath. Dekanats HN-NSU, sowie Bianca Kuhn (RDZ HN)**

Weitere Orte und Details siehe Flyer oder Homepage:  
[www.keb-heilbronn.de](http://www.keb-heilbronn.de)

**Eintritt frei | Kurs-Nr.: 24265**

Die Lange Nacht der Demokratie in Baden-Württemberg ist eine Initiative der Allianz für Beteiligung e.V., des Demokratiezentrum Baden-Württemberg, der Kirchlichen Landesarbeitsgemeinschaft für Erwachsenenbildung in Baden-Württemberg (KiLAG), des Landesjugendrings Baden-Württemberg e.V., der Landeszentrale für politische Bildung Baden-Württemberg und des Volkshochschulverbands Baden-Württemberg e.V.